

Compte rendu de la sortie en Ardèche du 17 et 18 juin 2017.

RDV était donné aux nombreux participants (4) au bar près de la gare de Vienne. Cela nous a permis de constater que la présence du marché du samedi matin ne gênait absolument en rien pour se retrouver en ce lieu habituel.

Gef et Anne ayant rencontré Jean Marc en route, c'est ensemble que nous avons retrouvé Marco attablé devant un café.

Après avoir attendu Franck un bon moment, celui-ci nous apprend qu'il a complètement oublié qu'il s'était inscrit à cette sortie !!

Nous sommes donc partis vers 9 h 30 par une charmante petite route qui longe le Rhône.

A noter que pas un seul kilomètre d'autoroute n'a été emprunté ce weekend malgré une distance de plus de 500 km réalisée.

Juste avant Saint Pierre de Bœuf, nous avons emprunté la D 503, route superbe, quasi vide de circulation qui nous nous emmenés jusqu'en Ardèche en passant par la Haute Loire.

Lors d'une pause café, Gef nous apprend que si nous suivons mon plan de route nous risquons de dormir dehors car l'auberge réservée ne se trouve pas à Larnas mais à Lanas !!! Heureusement Gef et son GPS sauront nous conduire à la bonne adresse.

Nous sommes arrivés pour l'heure du déjeuner au Mont Gerbier des Joncs où on trouve dans une grange la source de la Loire ! Nous avons piqueniqué au frais avec un vent plutôt fort.

Nous avons ensuite attaqué la descente vers l'Ardèche du Sud et à la première halte carburant nous avons retiré une couche ou deux car la température avait soudainement beaucoup augmenté.

Et c'est sous une chaleur torride que nous sommes arrivés au petit village de Lanas où se trouve l'Auberge des Voutes.

Après une boisson fraîche et une bonne douche, nous nous sommes retrouvés habillés en vacanciers (short et sandales) pour visiter le vieux village, véritable labyrinthe médiéval.

En fin d'après midi, Joël et Karine nous rejoignent sur leur Harley.

Après avoir remisées nos montures dans un garage en tôle, nous nous sommes installés sur la place sous les arbres pour le moment sacré de l'apéro. Joël est persuadé que son charme naturel incite la jeune serveuse à nous offrir des assiettes de saucisson. Nous en mangeons donc abondamment arrosé de bières, Picon et autres douceurs. Quant à Karine elle préfère de beaucoup le Pastis !

Après un repas à base de moules frites (spécialité ardéchoise) nous retournons nous perdre dans le labyrinthe médiéval car de nuit il fait encore plus décors de cinéma.

La nuit fut calme dans ce petit village sans circulation.

L'Auberge des Voutes est une bonne adresse à retenir qui peut servir de base pour visiter différents

itinéraires dans cette région idéale pour faire de la moto.

Le dimanche matin, après le petit déjeuner avec de la confiture de figues (autre spécialité Ardéchoise) nous récupérons nos montures et choisissons une petite route pour rejoindre Vallon Pont d'Arc, porte d'entrée nord des fameuses gorges de l'Ardèche.

Nous dégustons cette magnifique route en terrasse en s'arrêtant sur les nombreux belvédères aménagés pour profiter de la vue superbe sur la rivière où se suivent des centaines de canoës.

Sur un de ces belvédères Marco s'embrouille avec un conducteur de camping car qui voulait lui piquer sa place de parking, non mais !

Arrivés à la fin des gorges, nous pensons déjeuner à Aiguèze mais le marché attire tant de monde que l'accès au village est fermé aux véhicules aussi nous décidons de nous arrêter dans un restaurant proche « la Camargue » qui annonce faire bon accueil aux motards. C'est vrai, on y mange bien et copieusement. Autre bonne adresse à retenir

En début d'après midi, nous quittons Joël et Karine qui filent vers le sud et repartons dans une chaleur d'enfer en direction de la Drome pour prendre un itinéraire bis toujours pour éviter l'autoroute.

Plus l'après midi passe, plus il fait chaud, plus on a soif et plus on accélère à la recherche d'un bar ouvert....

On le trouvera à moins de 50 kms de Lyon. Le temps de se rafraichir et déjà Marco nous quitte, puis à Vienne chacun suit sa route.

Une belle sortie dans une région superbe !

Jean Marc